



Un jeune policier de la promotion 2016.

Trompé et drogué par Paul BIYA il s'est retrouvé mêler a une guerre qui ne le concerne ni de près ni de loin.

Il croyait en Badjeck et Tchiroma, qui caché dans leur palais déclarent que les ambazoniens sont minoritaires et armés de machettes et de gourdin.

Malheureusement c'est une rafale de kalachnikov qui l'a accueilli en ambazonie où il croyait allé tuer dés civils pour Biya et sa famille.

Le casque lourd chinois qu'il portait n'a pas protégé son crâne qui a explosé sous l'impact de la balle de calibre 7.62x39.

Il sera enterré dans l'anonymat sans visage et sans le sous(son salaire ne passait pas encore).  
Il laisse une jeune veuve enceinte.?

Biya qui là envoyé à la mort est couché dans son palais avec sa femme et ses milliards.  
Qui perds ?